

Braunschweig

Update für Stadt-App

[30.09.2016] Ihre App „Braunschweig erleben“ hat die Stadt Braunschweig aktualisiert. Neu ist unter anderem eine Benachrichtigungsfunktion.

Mit dem Update auf die neueste Version bekommt die App „Entdecke Braunschweig“ der Braunschweig Stadtmarketing GmbH ([wir berichteten](#)) eine Benachrichtigungsfunktion. Wie die Stadt in Niedersachsen meldet, können Nutzer somit künftig Neuigkeiten aus der App direkt als Push-Nachricht auf das Smartphone erhalten. „Wir arbeiten kontinuierlich am Ausbau und an der Verbesserung unserer Braunschweig-App“, sagt Christina Böhm, Bereichsleiterin beim Stadtmarketing. „Mittels der Benachrichtigungsfunktion können wir unsere Nutzerinnen und Nutzer jetzt aktuell über neue Inhalte informieren.“ Darüber hinaus gibt die App Hinweise auf Ereignisse in Braunschweig und Tipps zur Freizeitplanung; so lassen sich über die Finden-Funktion etwa gastronomische Einrichtungen, WLAN-Hotspots, Sehenswürdigkeiten, Parkplätze und weitere interessante Punkte in der Nähe anzeigen. Mittels integrierter Rundgänge lässt sich die Stadt individuell erkunden. Die App ist sowohl für iPhones als auch für Android-Smartphones kostenlos erhältlich und wird nach Angaben der Stadt Braunschweig durchschnittlich 500 Mal pro Monat heruntergeladen.

(bs)

Stichwörter: Social Media, Apps, Braunschweig